

実りの秋に…

まだまだ暑い日が続いているが、暦の上では秋を迎えた。2学期は町ぴかぴか活動や南っ子発表会などの行事があります。秋は、読書の秋、スポーツの秋…と言われるように、1学期の学習や体験を経て学習面・運動面でより活動が充実する時期でもあります。学校では、外部講師を招いての活動が進められています。

4年 福祉体験 9月18日（木）

天竜厚生会の方々が来校され、福祉体験を2時間の内容で行いました。1時間は教室で「ふくしってなんだろう」というテーマのもと、福祉について学びました。天竜厚生会では、「ふくし」の頭文字をとって、福祉のことを「ふだんの くらしの しあわせ」と伝えているそうです。もう1時間は体育館にて、ボッチャ体験を行いました。ボッチャは全ての人が共に競い合うことができるスポーツの一つです。ジャックボール（目標球となる白いボール）に向かってボールを投げたり転がしたり、実際にプレーをしながらボッチャに親しみました。

6年 仕事についての話を聞く会 9月18日（木）

キャリア教育の一環で、仕事について話を聞く会を開きました。保護者や地域の方をお招きし、仕事に就いた動機、仕事の内容ややりがい、その仕事に就くために必要な資格等について話を聞きました。「多肉植物・生産」「イラストレーター」「不動産」「歯科医師」「メンタルトレーナー」「ピアノの先生」「元保育士」「看護師」「給食センター」「土木」「建築士」と業種は様々で、子どもたちは興味を持った仕事を2つ選び、お話を聞きました。真剣な表情で話を聞いたり、積極的に質問をしたりしている姿が印象的でした。その仕事に携わっている方から、直接お話を聞くことができ、大変有意義な活動になりました。

今回の学びを今後、自らの生き方に生かせるよう支援していきたいと思います。快く参加してくださった保護者や地域の皆様、本当にありがとうございました。

【お知らせ】

テントを購入しました

本校では、熱中症対策のため、運動会で使用するテントが揃っていません。そのため、毎年、他校から借りて使用しています。今年度は、資源回収による皆様の御協力のもと、1張購入させていただきました。大切に使用させていただきます。

